



Crisis sanitaria y ambiental en Gaza por escasez de agua potable para dos millones de personas

Description

(Ramala) Más de dos millones de palestinos en la Franja de Gaza sufren por la grave escasez de agua potable, advirtió un funcionario de la ONU en un comunicado difundido hoy aquí.

El Relator Especial de la ONU sobre derechos humanos al agua potable y al saneamiento, Pedro Agudo, denunció que el 70 por ciento de la infraestructura hídrica del territorio fue destruida durante las operaciones militares israelíes.

Señaló que ese país destruyó sistemáticamente la infraestructura hídrica e impide el acceso a fuentes de agua limpia en Gaza, lo cual consideró una “bomba silenciosa pero mortal”.

La gran mayoría de la población allí solo tiene acceso a cantidades muy limitadas del líquido o recibe agua contaminada que supone una grave amenaza para su salud, advirtió.

La paralización de las plantas de tratamiento de aguas residuales expuso a la población a numerosas epidemias y enfermedades, afirmó.

Citado por la agencia oficial de noticias palestina, el jefe de un grupo de trabajo creado para enfrentar la situación, Marwan Al-Bardawil, señaló recientemente que la campaña bélica provocó pérdidas por valor de mil millones de dólares en sus instalaciones.

A finales del pasado año, el portavoz del municipio de Gaza, Assem Al-Nabih, denunció que el agua llega sólo al 40 por ciento del área total de la ciudad, la más poblada de la Franja.

Destacó que más del 75 por ciento de los pozos de la urbe quedaron total o parcialmente dañados.

La ONG Oxfam acusó a Israel de utilizar ese recurso como un arma de guerra en los territorios ocupados.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025